

DÉFENDONS L'HÔPITAL D'ARGENTEUIL ET LE SERVICE PUBLIC DE SANTÉ

L'Agence régionale de santé a décidé de fermer, sans concertation préalable, le service de chirurgie bariatrique d'Argenteuil qui prend en charge l'obésité dans ses cas les plus malades.

Priver les habitants du bassin de vie de Bezons/Argenteuil d'un service reconnu pour ses compétences est un nouveau signe de l'affaiblissement du service public de santé et du mépris pour les besoins des villes populaires. Avec Madame la Maire et de nombreux élus du territoire, nous soutenons l'action des personnels et des patients contre cette décision injuste et dangereuse pour la santé de nombre de nos concitoyens.